
A Villa Vomano i fatti non seguono mai le parole
 

 

Si, stiamo parlando dell’ormai famosa scuola dell’infanzia di Villa Vomano ferma da tempo immemore allo stato grezzo senza
che la nostra Amministrazione comunale riesca a trovare i fondi per il suo completamento.

 

I fatti non seguono mai le parole perché nell’ultima campagna elettorale il sindaco, all’epoca candidato sindaco e poi di
nuovo sindaco,  Maurizio  Brucchi,  facendo visita  nella  nostra  frazione,  millantava di  avere in  mano i  soldi  per  il  suo
completamento accedendo ai finanziamenti del Governo Renzi per la messa in sicurezza delle scuole.

 

Si è scoperto poi  purtroppo che l’amministrazione non aveva in mano nulla, anzi la nostra incompiuta è entrata a far parte
del piano triennale delle opere pubbliche per un importo di Euro 700.000 nella speranza di accedere ad un ipotetico
finanziamento ministeriale del quale, finora, non si ha alcuna notizia.

 

Dato che ad oggi non si intravede nessuno spiraglio per il completamento dell’opera e l’amministrazione sembra avere le
idee  poco  chiare  su  dove  attingere  i  fondi  per  il   finanziamento  relativo  al  completamento  della  struttura,  dovremo forse
aspettare le prossime elezioni e sentire di nuovo la famosa storiella “Abbiamo in tasca i soldi per il completamento
della scuola dell’infanzia”?

 

Caro Sindaco pensiamo tutti che Villa Vomano meriti il completamento dell’incompiuta.
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